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[bookmark: OLE_LINK7][bookmark: OLE_LINK8]Дипломная работа: 69 с., 9 рис., 15 табл., 44  источника.
НЕМАТЕРИАЛЬНАЯ МОТИВАЦИЯ, МАТЕРИАЛЬНАЯ МОТИВАЦИЯ, ПЕРСОНАЛ, УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ, СИСТЕМЫ, ГЕЙМИФИКАЦИЯ, МЕТОДЫ ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПЕРСОНАЛА, ВОВЛЕЧЕННОСТЬ ПЕРСОНАЛА
Объект исследования – СООО «АлюминТехно»
Предмет исследования – система мотивации персонала на СООО «АлюминТехно»
Цель работы: анализ существующей системы мотивации и принципов работы с персоналом на СООО «АлюминТехно». Разработка и внедрение новых подходов по работе с персоналом в части улучшения и внедрения новых принципов мотивации сотрудников.
[bookmark: OLE_LINK64][bookmark: OLE_LINK65]Задачи работы: 
1. Рассмотреть существующие теории мотивации. Установить их взаимосвязь. Выявить возможности для и сложности для совместного использования. Выявить проблемы для внедрения существующих теорий в организации.
2. Проанализировать финансовое и кадровое положение организации. Рассмотреть взаимосвязь элементов и подытожить выявленные тенденции в компании. Выявить существующие проблемы в компании.
3. Разработать методики и предложить конкретные инструменты по ликвидации выявленных проблем в компании в части работы с персоналом. Рассчитать эффект от предложенных методик.
Методы исследования: статистический, описательный, метод сравнения, позитивный и нормативный анализ, метод системного анализа, комплексного исследования.
Исследования и разработки: определены основные направления совершенствования внутрикорпоративной системы мотивации персонала СООО «АлюминТехно»
Элементы научной новизны: разработка стратегии по увеличению эффективности и вовлеченности персонала путем внедрения новой комплексной системы мотивации персонала на предприятии.
Область возможного практического применения:  предложенные рекомендации по совершенствованию существующей системы мотивации персонала могут быть применены на практике руководством предприятия и специалистами отдела персонала  СООО «АлюминТехно».
Технико-экономическая значимость: внедрение разработок позволит повысить эффективность работы отдельных сотрудников и целых подразделений в компании. Также, при внедрении системы мотивации на предприятие, уровень вовлеченности и лояльности сотрудников, позволит уменьшить текучесть кадров, что позволит значительно снизить затраты на привлечение и адаптацию новых сотрудников. Данные разработки позволят укрепить позиции компании на рынке и повысить экономические показатели  СООО «АлюминТехно».
[bookmark: OLE_LINK5][bookmark: OLE_LINK6]Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчётно-аналитический  материал  правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
__________________
(подпись)


Thesis: 69 p., 9 fig., 15 tab.,  44 sources.
NON-FINANCIAL MOTIVATION, FINANCIAL MOTIVATION, PERSONNEL, MANAGEMENT PERSONNEL, SYSTEM, GAMIFICATION, WAYS OF MAKING STAFF INVOLVED STAFF
The object of study – JV "AluminTechno"
Subject of research – motivation system for JV "AluminTechno"
Objective: Analysis of the existing system of motivation and principles of working with the staff at the JV "AluminTechno." Development and implementation of new approaches to work with the staff in terms of improvements and the introduction of new principles of employee motivation.
Objectives of the work:
1. review existing theories of motivation. To establish their relationship. Identify opportunities and challenges for sharing. Identify challenges to the implementation of existing theory in the organization.
2. Analyze the financial position of the organization and staff. Consider the relationship of the elements and summarize the trends identified in the company. Identify the existing problems in the company.
3. Develop a methodology and propose specific tools for the elimination of the problems identified in the company in terms of working with the staff. Calculate the effect of the proposed method.
Methods: statistical, descriptive method of comparison, positive and normative analysis, the method of system analysis, a comprehensive study.
Research and development: The main directions of improvement of internal corporate system of personnel motivation JV "AluminTechno"
The elements of scientific novelty: the development of a strategy to increase efficiency and employee engagement through the implementation of a new integrated system of motivation of the personnel in the company.
The area of ​​possible practical application: the proposed recommendations to improve the existing system of staff motivation can be applied in practice by management and HR professionals JV "AluminTechno."
Technical and economic importance: the implementation of development will increase the efficiency of individual employees and entire departments in the company. Also, the introduction of a system of motivation to the company, the level of engagement and loyalty of employees, will reduce staff turnover, which will greatly reduce the cost of recruitment and adaptation of new employees. These developments will help strengthen the company's position in the market and improve the economic performance of JV "AluminTechno."
The author of the work confirms that the information they settlement and analytical materials correctly and objectively reflect the status of the test process, and borrowed from the literature theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.
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